



Sortie bowling

publié le 17/04/2025

Mercredi 26 mars, 18 élèves du FSE sont allés faire une partie de bowling au Hall black du Gond Pontouvre. Pour certains c'était la première fois, d'autres étaient un peu plus expérimentés... Mais ce qui est sûr c'est que tout le monde a pris du plaisir à partager ce moment convivial !

Le joueur qui a fait le meilleur score est Abdoulaye en 3ème FUJI, bravo à lui !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.